

Rejoins-nous!

Pour ses 10 ans d'existence, les **Jeunes Symphonistes** proposent un nouveau projet original en partenariat avec l'INECC Mission Voix Lorraine, l'Union de Woippy, le Conservatoire à Rayonnement Régional Gabriel Pierné Eurométropole de Metz, la Cité musicale-Metz et Les Rencontre de Saint-Ulrich à Sarrebourg. **Il** s'agit d'une commande auprès des compositeurs Romain Didier et Gil Chovet pour chœur de jeunes et orchestre symphonique qui s'intitule La Friche.



L'œuvre

La Friche est un spectacle musical qui met en scène une bande d'ados pleins d'énergie et prêts à toutes les bêtises, pile au moment où la vie leur propose un regard sur la société et un engagement auquel ils ne s'attendaient pas. C'est une fable sur la nature, le bon sens et la justesse de la simplicité d'esprit.

Ouvert à tous les jeunes musiciens de 2° et 3° cycles dans l'âge limite de 25 ans, l'effectif global d'environ 60 musiciens respectera un équilibre instrumental cohérent.

ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE

Denis Clavier, Klara Egloff, Christine Hoffmann – Cordes
Anne-Sophie Garber-Kastel, Jacky Kohn, Jérôme Schmitt – Bois
Francis Della-Nave – Cuivres
François Hagenmuller – Percussions
Olivier Jansen – Direction

RÉPÉTITIONS

- Dimanche 26 février de 9h30 à 16h30 Atrium (Woippy)
- w Week-end du 28 au 30 avril − Résidence au Couvent de St-Ulrich (Sarrebourg)
- Samedi 13 mai de 13h30 à 17h − Auditorium du conservatoire (Metz)
- Lundi 29 mai (férié) de 9h30 à 16h30 Atrium (Woippy)
- ⇒ Dimanche 4 juin Répétition et concert Arsenal (Metz)



PARTICIPATION AUX FRAIS

120 € Frais pédagogiques + Hébergement

- + Repas du vendredi soir au dimanche midi à Sarrebourg
- + Transport Woippy/Sarrebourg



